

Vandellòs i l'Hospitalet de l'Infant, 16 de diciembre de 2021

ANAV ejercita su Organización de Respuesta a Emergencias en CN Vandellós II

La central ha adaptado el simulacro anual al contexto de la pandemia priorizando la seguridad y la salud de las personas



La central nuclear Vandellós II ha efectuado hoy el preceptivo simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI) de la instalación. La actividad se ha realizado adecuando la actividad a las medidas de prevención vigentes frente a la pandemia por Covid-19 y priorizando la seguridad y la salud de las personas, por lo se han evitado las prácticas en las que se hubiese requerido una gran concentración de personas.

El ejercicio se ha basado en la simulación de la caída de un elemento combustible en la piscina de combustible gastado, con daño parcial de sus varillas, unido a la pérdida de transmisión de datos con la Sala de Emergencias (SALEM) del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), con una evolución de sucesos que conduce a la declaración de Emergencia General.

El simulacro del PEI ha sido gestionado desde el Centro Alternativo de Gestión de Emergencias (CAGE) y ha contado con el seguimiento de inspectores del CSN, además de auditores internos independientes de ANAV.

La realización de estos ejercicios permite que la organización de respuesta a la emergencia se mantenga operativa y debidamente preparada para hacer frente a estas situaciones, al tiempo que supone identificar áreas y oportunidades de mejora que se traducen en las correspondientes acciones para lograr una mayor eficacia en el desempeño de las tareas asociadas a una eventual emergencia. //